

**Die Verwaltung** informiert über den aktuellen Stand der Dinge bezüglich des Ausbaus von Kindertageseinrichtungen im Rahmen des U3-Förderprogramms. Sie wird dem Jugendhilfeausschuss in den nächsten Sitzungen bekanntgeben, welche Fördersummen aus dem KiföG-Urteil bewilligt werden.

Die im vergangenen Jahr für den U3-Ausbau der Kindertagesstätten festgelegte Reihenfolge wird beibehalten. Für die Finanzierung der Umbaumaßnahmen in den städtischen Einrichtungen wurden entsprechende Mittel für den Haushalt 2011 und die Finanzplanung ab 2012 angemeldet.

**Ausschussmitglied Zachow** fragt nach, ob die Umbaumaßnahmen abhängig sind von den Bewilligungsbescheiden der Landesregierung.

**Die Verwaltung** teilt mit, dass die Landesregierung einen vorläufigen Förderstopp verhängen hat und die Unschädlichkeit eines vorzeitigen Baubeginns zurückgenommen wurde. Somit muss momentan die Bewilligung der Landesregierung abgewartet werden. Diese soll eventuell im Februar / März 2011 erfolgen. Genauer ist allerdings noch nicht bekannt. Bis die Bewilligung der Landesregierung erfolgt, werden notwendige Vorarbeiten durchgeführt.